

# ¿ Está Trump escribiendo en la pared la Tercera Guerra Mundial?

Contribuciones a los Foros de JoS

[Junio 18, 2018](#)

Elementos del gobierno estadounidense están intentando aprobar una nueva ley que dará al presidente Trump la capacidad de declarar la guerra a ocho naciones a la vez sin la aprobación del Congreso. Esto está ocurriendo al mismo tiempo que Rusia está advirtiendo sobre otro ataque con gas de falsa bandera en Siria, y los Cascos Blancos el grupo de propaganda financiado por el Estado profundo que hace los videos escenificados de falsa bandera ha tenido su financiación renovada por el número de Cábala de 6,6 millones de dólares. Porque los están volviendo a contratar para falsas banderas.

Trump ya ha ordenado dos ataques ilegales a Siria por ataques de gas obviamente falsos. Quieren que tenga el poder de declarar la guerra total para que luego Trump declare la guerra a Siria lo que significa también declarar la guerra a Irán. Para Israel.

Esto también incluye a Rusia, que está en Siria y aliados de Siria e Irán. Ellos también serían arrastrados a esto. Trump ha demostrado que va a girar el talón en sus promesas sobre Siria cuando los Rothschild y otros Sabios de Sion quieren que lo haga.

La situación de Corea del Norte es también una posible acumulación a la guerra. Recuerde el intento de ataque de falsa bandera en Hawai este mes de enero que de todos los informes fue hecho por un submarino israelí, e iba a ser culpado a Corea del Norte. Ahora las conversaciones actuales podrían ser una artimaña para crear una justificación para la guerra. Trump está siguiendo la línea neo-cohen de atacar y acosar a las naciones de la

lista elaborada durante el régimen de Bush que Obama continuó y ahora Trump. Esto incluye a Siria, Irán y Corea del Norte.

Algo a considerar es China. La China comunista fue creada por Los judíos Sabios de Sion. Mao recibió la iniciación en su sociedad masónica libre internacionalista dirigida por Rothschild por los judíos comunistas y estaba rodeado de judíos occidentales como Shapiro e Israel Epstein en todos los puestos clave de su régimen comunista.

Los comunistas en China fueron financiados por banqueros judíos internacionales como en Rusia. El partido comunista chino fue creado por los judíos asiáticos con la dirección de los judíos occidentales de Moscú. Por eso los espías judíos del Mossad como Pollard dieron cantidades masivas de secretos americanos a China para Israel. Y por qué las principales élites judías han estado trabajando para enviar toda la riqueza estadounidense y occidental a China, y por qué los bancos de China, el Banco HSBC de China (muy Rothschild nombre de fachada), se les permite con Rothschilds. JP Morgan Chase Bank dirige los mercados de metales preciosos y desarrolla los monopolios mundiales del petróleo. Goldman Sachs, Morgan Stanley y otros bancos judíos han construido enormes cantidades de almacenes en China llenos de bienes saqueados de las naciones occidentales y africanas. Y han construido la economía china como lo hicieron con la UNIÓN SOVIÉTICA. Y por una razón: convertir a China en una superpotencia militar, política y económica comunista mundial con la que puedan hacer la guerra al resto del planeta.

Tampoco te dejes engañar por el pretendido giro de China hacia el capitalismo. Los judíos ya jugaron a esto con la URSS. Enviaron agentes dobles y propaganda falsa para engañar a los líderes occidentales haciéndoles creer que la Unión Soviética se estaba des-comunicando y que si abrían el comercio y enviaban industria y dinero para construir sus economías esto aceleraría el fin. Llamaron a esta estafa la NEP. ¿Y qué? Todo lo que hicieron fue construir la Unión Soviética en una situación similar a China, donde fueron capaces de construir el ejército más grande de la

tierra con la tecnología militar más avanzada para invadir Asia y Europa para imponer el comunismo judío y lo hicieron. Una vez que tuvieron lo que necesitaban, Stalin cerró la puerta a la estafa. Lo que está pasando con China es lo mismo que la estafa de la NEP que los judíos llevaron a cabo en la Unión Soviética. Oficiales militares chinos han dado importantes discursos al gobierno chino sobre sus planes militares para una guerra con América. China esta extendiendo su poder en la región del poder americano con las actuales islas de guerra que estan construyendo. No estarían cometiendo actos de provocación si no se sintieran seguros de poder ganar una guerra con América en este momento, si se estudia el pensamiento político chino.

Podría ser simplemente que Corea del Norte sea una trampa. Los chinos fingen retroceder para alentar las posturas agresivas estadounidenses y bajar la guardia respecto a China, que es lo que hizo la Unión Soviética con Occidente. Quién sabe qué armas avanzadas podría tener Corea del Norte en su poder para sorprender a la OTAN antes de una guerra. Engañar a la gente haciéndoles creer que son atrasados y débiles en este caso es una forma muy común de pensamiento militar en las estrategias asiáticas. Incluso con el pomposo golpe de puño que Corea del Norte proyecta, entienden que Occidente piensa que su ejército es una broma. Esto puede ser utilizado en su beneficio como parte de una guerra mayor que involucre a China. China también podría estar planeando un primer ataque sorpresa contra las fuerzas estadounidenses y de la OTAN en caso de que entren en guerra con Corea del Norte. Esto podría desencadenar la tercera guerra mundial que los Sabios de Sion quieren. Y dejar a las fuerzas americanas y de la OTAN destruidas. Esta derrota causaría el colapso económico y político de América como superpotencia mundial, y dejaría a la China comunista como nuevo amo del mundo, para imponer el comunismo en el planeta. Si uno lee las estrategias geopolíticas de los judíos como Dugin, que es parte del grupo de expertos del judío Putin, su objetivo es paralizar América y romperla desde dentro para luego crear un imperio comunista judío de un eje chino-ruso que pueda proyectar el poder en el mundo. La ideología comunista fue simplemente escrita del Talmud judío por dos rabinos judíos, Karl Marx y Moses Hess, para los Rothschild. Los judíos han

estado apuñalando a América por la espalda desde el principio para destruirla desde dentro.

Mi opinión personal es que Trump está tratando de evitar la guerra. Incluso los ataques a Siria se hicieron con armas obsoletas. Sabían que la segunda vez no haría nada, y retiró la financiación a los Cascos Blancos. Sin embargo, está rodeado de neo-cohenes que intentan torcer el brazo de la Administración todo el tiempo. Aunque a Trump le den ese poder y no consigan empujarle a usarlo, el próximo presidente podría ser una marioneta total que sí lo hiciera. Espero que los aranceles de Trump a China sean el comienzo del uso del músculo económico para meter a China en cintura y luego colapsar el sistema comunista llevándolo a la ruina. Es la misma forma en que cayó la URSS. Económicamente no podía competir.